



UNSA Territoriaux CUS

Immeuble de la Bourse - 1, Place de Lattre de Tassigny - 67076 STRASBOURG Cedex

Poste 39707 ou 38307 - Tél. : 03 88 60 97 07 - Port. : 06 73 59 92 32

E-mail UNSA CUS : unsa.syndicat@strasbourg.eu

Internet UNSA CUS : <http://unsacus.facite.com/>

Internet UNSA UD 67 : <http://unsaterritoriaux67.facite.com/>

INFOS DERNIÈRES

N° 309 - 13 janvier 2011

Agents non titulaires / Communiqué commun CFDT, CFTC, CGC, CGT, FSU, Solidaires, UNSA

«A l'occasion de l'ouverture des négociations sur les conditions d'emploi des agents non titulaires de la Fonction publique, les organisations syndicales CFDT-CFTC-CGC-CGT-FSU-SOLIDAIRES-UNSA ont dénoncé la progression de la précarité dans les 3 versants de la Fonction publique et exigé l'amélioration de la situation des agents contractuels qu'elles considèrent comme un enjeu majeur.

Les personnels et les organisations syndicales attendent beaucoup de ces négociations, en particulier :

- un dispositif de titularisation accessible à tous les agents non titulaires et non aux seuls CDI;
- la limitation drastique des cas de recours au contrat;
- le retrait du «contrat de projet» inscrit dans le document d'orientation.»

Calendrier 2011 des réunions «Agenda social»

Le **calendrier 2011** des **réunions «Agenda social»** s'établit comme suit :

- 10 février 2011,
- 14 avril 2011,
- 9 juin 2011,
- 22 septembre 2011,
- 9 novembre 2011,
- 8 décembre 2011.

Taux de cotisation pour la NBI

Le **taux de cotisation** pour la **NBI** n'est **pas impacté** par le décret n° **2010-1749** du **30 décembre 2010** (voir **INFOS DERNIÈRES** n° **304** du **4 janvier 2011**).

Il reste inchangé à **7,85 %**.

«Les organisations syndicales ont rappelé avec force que les emplois permanents de la Fonction publique, quels qu'ils soient, doivent être occupés par des fonctionnaires titulaires.

Elles ont entendu le ministre certifier qu'aucun sujet ne serait tabou.

Elles s'affirment maintenant disponibles pour des négociations qui doivent s'engager, dans un cadre multilatéral, sur les bases qu'elles ont définies et portées ensemble devant le Ministre.»

11 janvier 2011

Attribution de points d'indice majoré

Le ministre de la fonction publique a présenté en conseil des ministres le **12 janvier 2011** un décret portant **relèvement** du **minimum de traitement** dans la **fonction publique** et **attribution de points d'indice majoré** à certains personnels civils et militaires de l'Etat, **personnels** des **collectivités territoriales** et des établissements publics de santé.

Ce décret tire les conséquences de l'augmentation du SMIC à compter du 1^{er} janvier 2011 en relevant le minimum de traitement des fonctionnaires, qui est porté à l'**indice majoré 295** (indice brut 244), ce qui représente une rémunération mensuelle brute de **1365,94 €**.

Par ailleurs, afin d'éviter que la hausse du minimum de traitement n'annule la progression du bas de grille des rémunérations, des **points d'indice majoré** sont **attribués** selon les seuils suivants :

- **3 points** supplémentaires d'indice majoré de l'**indice brut 244** (IM 295) à l'**indice brut 304** (IM 298);
- **2 points** à l'**indice brut 305** (IM 298);
- **1 point** de l'**indice brut 306** (IM 298) à l'**indice brut 308** (IM 299).